



COLORVIEW - die Welt in Farbe neu erleben:

Wie würden wir unsere Umwelt wahrnehmen, wenn wir nur ein paar wenige Farbtöne sehen könnten? Was bewirken Komplementärkontraste und welche Empfindungen löst Farbe in uns aus?

Unsere begehbare Lichtskulptur vor der alten Pinakothek bietet dem Besucher ein einzigartiges Farb-Licht-Erlebnis. In drei Räumen liegen sich jeweils zwei komplementär farbige Fenster gegenüber: rot zu grün, violett zu gelb und blau zu orange. Der Besucher sieht die Außenwelt wie durch eine Farbbrille und taucht zugleich in eine ganz eigene Farbwelt ein.

